



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Con donación récord 9 organizaciones buscan proteger la biodiversidad

El presidente Iván Duque fue uno de los líderes presentes durante el anuncio de la donación.

FOTO: Naciones Unidas

El presidente Iván Duque estuvo en el evento donde se consolidó la donación.

RELACIONADOS: NACIONES UNIDAS | BIODIVERSIDAD | DESARROLLO SOSTENIBLE | DONACIONES | IVÁN DUQUE



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

22 de septiembre 2021, 07:15 P. M.



En un evento realizado en el marco de la **Asamblea General de las Naciones Unidas** se anunció la histórica **donación de 5.000 millones de dólares** para **proteger el 30 por ciento de la biodiversidad** del mundo hacia el 2030.



Temas relacionados

DELFINES SEPT 21

ABEJAS SEPT 20





Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

El presidente Iván Duque fue uno de 22 líderes mundiales presentes en el evento y señaló que “es la donación más grande en la historia del mundo para causas ambientales: 5.000 millones de dólares, que van a ser destinados para la **Agenda 30 x 30**, que es que tengamos 30 por ciento de las áreas de nuestros países como áreas protegidas”.

(Lea también: [Iván Duque ante la ONU: 'La acción frente al cambio climático es ya'](#))



Los fondos provendrían de nueve organizaciones filantrópicas, entre las que están: Arcadia, una de las fundaciones más grandes del Reino Unido; Bezos Earth Fund; Bloomberg Philanthropies; la Fundación Gordon and Betty Moore; Nia Tero; Rainforest Trust (\$500 millones de dólares); Re:wild; Wyss Foundation (\$500 millones de dólares); y la Fundación Rob and

Colombia es el segundo país más biodiverso por metro cuadrado del mundo.

 **Foto:** Parques Nacionales Naturales de Colombia

Melani Walton.

El monto se distribuirá durante 10 años para crear, expandir, gestionar y monitorear áreas protegidas o en conservación, agua dulce, trabajar con pueblos indígenas, comunidades locales, sociedad civil y gobiernos.

"Este no es un momento en el que no deberíamos tener esperanza. En el centro de todo esto, la gente tendrá que ser la que dé forma a lo que sucederá a continuación", afirmó Achim Steiner,



administrador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

(Además: [Con toros criollos y apoyo de ganaderos protegen a jaguares en Colombia](#))

“Las sociedades han encontrado dentro de sí mismas la capacidad de abordar cuestiones que a menudo se debían desde hacía mucho tiempo, ya fueran cuestiones de desigualdad o exclusión, pero también inversiones en transformaciones sistémicas. Estamos invirtiendo en la capacidad de los demás para, juntos, cambiar la trayectoria del mundo”, añadió.

Este es el compromiso filantrópico más grande de la historia con la conservación de la naturaleza que los activistas consideran crucial para desbloquear mayores inversiones en conservación, cerrar la brecha en el financiamiento para revertir la pérdida global de la naturaleza y asegurar un mundo positivo para la naturaleza .

El Fondo Mundial para la Naturaleza (WWF) celebró la decisión. “Los anuncios de hoy demuestran que el mundo está convergiendo en torno a la necesidad de revertir la pérdida de la naturaleza y está empezando a movilizar fondos a gran escala, dando un paso prometedor hacia el cierre del déficit de financiación de 700,000 millones de dólares al año para revertir la pérdida de la naturaleza”, dijo Marco Lambertini, Director General de WWF Internacional.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Encuentre también en Medioambiente

- [Bill Gates obtiene una alta suma de dinero para financiar energías limpias](#)

- [La UE es invitada de honor de la VII Feria Internacional del Medio Ambiente](#)

- [La ONU y Reino Unido exigen a los países ricos más dinero antes de la COP26](#)

